



学校だより

令和元年10月1日号
津市立久居西中学校

2学期がスタートして、ひと月が過ぎました。残暑もおさまり、少しずつ涼しい日が多くなりました。過ごしやすい季節ですので、子どもたちが大いに学習や運動等に力を発揮してくれることを願います。9月24日から放課後の合唱練習がスタートしました。10月26日のグリーン祭(文化の部)の「合唱コンクール」に向けて、よりよいクラスの合唱を創り出してほしいです。

<地域の皆様からの支援で成長していきます！>

9月9日(月)は、校区内の保護司の皆様、また、13日(金)には、民生・児童委員の皆様による学校訪問がありました。子どもたちの学校生活についてお話をした後に、授業参観をしていただきました。皆さまは子どもたちが学習する姿に感心してみえました。これからも、子どもたちの成長を温かく見守っていただきますようお願いいたします。



<1年生 稲葉特別支援学校との交流>

9月6日(金)1年生が稲葉特別支援学校中学部との交流を行いました。一学期にはA、B組が行い、今回はC組です。中学部の皆さんが準備してもらったゲームなどで交流しました。育てて見える野菜の収穫もお手伝いしました。初めは緊張もありましたが、次第に慣れて、笑顔がたくさん交流会となりました。3学期は中学部の皆さんを久居西中学校に迎えての交流です。楽しんでもらえるよう工夫してほしいですね。



<3年生 がん教育>

9月6日(金)5限目に、3年生は「がん教育」を受けました。講師には、三重中央医療センター 谷川様、三重喉友会 塚本様のお二人をお迎えしました。谷川様から画像を見ながら「がん」について説明を受けました。その後、塚本様から「がん」患者としての体験のお話をお聞きしました。専門科医の方と体験者の方のお話に子どもたちもしっかりと聞き入っていました。がんについての正しい理解と健康と命の大切さについて主体的に考えてほしいですね。



<2年生 職場体験学習>

9月18日(水)~20日(金)まで3日間、2年生は職場体験学習を行いました。33か所の事業所等の方々にご協力をいただきました。学校ではできない学習の場でしっかり学んで成長することができました。ありがとうございました。



事前学習では、講師として、藤田医科大学七栗病院の放射線技師 石田様にお話をいただきました。画像をもとにわかりやすく仕事内容について、仕事で大切にしていること、つらいこと、うれしかったことをお話していただきました。どの仕事にも共通していることのお話もあり、これからの学習につなげることができました。



校訓「光あり、誇りあり、理想あり」

学校目標 「地域を愛し、夢に向かって、心豊かなにたくましく生きる生徒の育成」